



Antwort zur Anfrage Nr. 0932/2017 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend  
**Parkflächen unter der Hochbrücke (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. *Was wird mit den Parkflächen unter der Hochbrücke nach dem Abriss der Hochbrücke geschehen?*

In Bezug auf eine Nachfolgenutzung der Parkflächen gibt es bislang lediglich erste städtebauliche Überlegungen. Eine konkrete Aussage ob und ggf. wie diese Flächen umgenutzt werden könnten, kann derzeit noch nicht getroffen werden.

2. *Falls weiterhin Parkflächen erhalten bleiben, werden diese dann auch öffentlich zugänglich sein, insbesondere unter Berücksichtigung etwaigen Bedarfs an Parkflächen für Veranstaltungen, auch in der Halle 45?*

Auch diese Fragestellung kann erst beantwortet werden, sobald belastbare Perspektiven für die zukünftige Nutzung der Flächen vorliegen. Grundsätzlich wird die Verwaltung bemüht sein, Parkraum auch weiterhin möglichst variabel für die unterschiedlichen Nutzungsansprüche bereitzustellen.

Mainz, 22.06.2017

gez. Eder

Katrin Eder  
*Beigeordnete*